

Les observateurs de l'ONU arrivent en Colombie



NACIONES UNIDAS

Bogotá, 29 juin, (RHC).- 42 observateurs de l'ONU sont arrivés à Bogotá dans le but de faire le monitoring des zones où se concentreront les guérilleros des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, après la signature de la paix avec le gouvernement.

María Emma Mejía, ambassadrice de la Colombie auprès des Nations Unies, a fait savoir que la mission devra être formée de 350 militaires non armés et de 150 civils des pays membres de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Ces observateurs vont vérifier les 23 zones où les guérilleros se concentreront une fois l'accord final de paix signé avec le gouvernement de Juan Manuel Santos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/98520-les-observateurs-de-lonu-arrivent-en-colombie>



Radio Habana Cuba